
N I E D E R S C H R I F T 

 
über die Sitzung des Beirats für Migration und Integration der Stadt Remagen 
vom 22.02.2018 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Tagungsort:  Sitzungssaal des Rathauses, Bachstraße 2, 53424 Remagen   
 
Beginn:  19:00 Uhr 
 
Ende:   20:15 Uhr 
 

Anwesend:  

 
Ausschussmitglieder 
Beate Reich   
 
Mitglied des Beirats für Migration und Integration 
Emine Balfi   
Bayramali Er   
Stanford Keelan   
Vitor Leite Martins   
Serdar Nasiroglu   
Motee Spanier   
   

Entschuldigt fehlen: 

 
Ausschussmitglieder 
Kenneth Heydecke   
 
Mitglied des Beirats für Migration und Integration 
Ali Tzinali   
 
  
Als Gast nimmt Serped Osmani, Vorsitzender des Migrationsbeirats Bad Neuenahr-
Ahrweiler und Mitglied des Kreisbeirats zu TOP 3 an der Sitzung teil. 
 
Der Vorsitzende begrüßt die Sitzungsteilnehmer und stellt die ordnungsgemäße Ein-
ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
Behandelte Tagesordnungspunkte: 
 
 1   Eröffnung und Begrüßung  
    
 2   Vorlage der Niederschrift der 10. öffentlichen Sitzung  



2 
 

    
 3   Gespräch mit Mitgliedern des Migrationsbeirates des 

Kreises 
 

    
 4   Ausflüge im Jahr 2018  
    
 5   Verschiedenes  
    
 
 
11. ÖFFENTLICHE SITZUNG 
----------------------------------------- 
 
 
Zu Punkt 1 – Eröffnung und Begrüßung – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Protokoll: 

Der Vorsitzende Vitor Martins begrüßt die Anwesenden und dankt für das Erschei-

nen. Er stellt fest, dass der Beirat beschlussfähig ist. Änderungswünsche zur Tages-

ordnung gibt es nicht.  

 
 
Zu Punkt 2 – Vorlage der Niederschrift der 10. öffentlichen Sitzung – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Protokoll: 

Die Niederschrift haben die Mitglieder zur Kenntnis genommen. Sie wurde diesmal 

von der Verwaltung mit der Einladung versandt. Es gab keine Änderungswünsche.  

zur Kenntnis genommen   
  
 
Zu Punkt 3 – Gespräch mit Mitgliedern des Migrationsbeirates des  

Kreises – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Protokoll: 

Ali Er und Serped Osmani berichten über die Arbeit des Migrationsbeirats des Krei-

ses, letzterer auch über die des Beirats von Bad Neuenahr-Ahrweiler. Auch in die-

sem Jahr ist wieder ein Multi-Kulti-Fest geplant, Termin Ende August/September. 

Ebenfalls soll es im März einen Termin geben, zu dem die kommunalen Gremien 

eingeladen werden. Dort soll ein Austausch erfolgen. Herr Osmani will uns den Ter-

min nennen. Dies wäre auch eine Idee für Remagen. Auf Nachfrage von Vitor Mar-

tins, ob Kontakt zur Ökumen. Flüchtlingshilfe bestehe, teilt Herr Osmani mit, dass es 

lediglich private Kontakte wegen Übersetzungen gebe, ansonsten aber nicht. Es ge-
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be einen Flyer mit Sprachkenntnissen der Mitglieder, der ausläge. Vitor Martins dankt 

Herrn Osmani für seinen Besuch. 

 
 
Zu Punkt 4 – Ausflüge im Jahr 2018 – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Protokoll: 

Der Beirat stellt fest, dass man den Vorschlag von Vitor Martins, mit den Flüchtlingen 

und allen Interessierten zur Straußenfarm zu wandern und anschließend auf Monte 

Klamotte zu grillen, realisieren will. Als Termine kommen der 11.08.2018 oder der 

18.08.2018 in Frage. Beate Reich klärt, welche Kosten beim Besuch der Straußen-

farm anfallen würden.  

Stan Keelan schlägt einen Internationalen Kochtag vor, was auch für gut befunden 

wird. Beate Reich meint, man könnte am Wandertag gezielt mit den Flüchtlingen 

sprechen, ob sie Lust dazu haben. Termin könnte im Herbst sein. 

Was den Schiffsausflug betrifft, so hat Motee Spanier mit Rolf Plewa geklärt, dass 

Anträge im Rahmen von „Demokratie leben“ noch bis zum 11.03.2018 gestellt wer-

den können. Vitor Martins spricht mit Rolf Plewa deswegen. 

Ebenfalls weiter verfolgt wird die Idee des Fußballturniers. Ali Er, Serdar Nasiroglu 

und Vitor Martins kümmern sich. 

  
  
Zu Punkt 5 – Verschiedenes – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Protokoll: 

Die Spendenübergabe an die Bürgerstiftung ist kurz vor der Sitzung erfolgt. Beate 

Reich schreibt dazu eine Pressemitteilung. 

Die Weihnachtsaktion in den Flüchtlingsunterkünften war ein großer Erfolg. Beate 

Reich hat eine Pressemitteilung geschrieben, die schon bei den Zeitungen ist. 

Die nächste Sitzung soll am Donnerstag, 19.04.2018, 18.30 h, im Restaurant Casa 

Antonio Lopez stattfinden.  
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Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die  
Sitzung um 20:15 Uhr. 
 
 
 Schriftführer/in 

gez. 
Beate Reich 
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